

SANMARCO : APPEL DU PIED À GAUDIN

Dans un entretien publié samedi par un confrère régional, Philippe Sanmarco dit ne pas écarter un rapprochement avec Jean-Claude Gaudin pour les prochaines élections municipales, en 2008. Après s'être copieusement épanché sur les incapacités de l'opposition municipale et avoir balayé d'un revers de main la pertinence d'une candidature de Jean-Noël Guérini pour cette élection, Philippe Sanmarco répond à la question d'un éventuel rapprochement avec Jean-Claude Gaudin : « *pourquoi pas ? Gaudin a bien été l'adjoint de Defferre... Au nom de quoi je dirais non si on arrive à trouver un accord technique ?* » sans pour autant écarter radicalement la possibilité de monter sa propre liste.

Philippe Sanmarco est en effet président de Convention Citoyenne, créée au lendemain des élections municipales de 2001 après qu'il ait quitté la fédération du PS pendant la préparation des législatives, cette même année.

Formé à l'ENA, Philippe Sanmarco a débuté sa carrière professionnelle dans le corps préfectoral avant de devenir, de 1978 à 1989, le secrétaire général de la Ville de Marseille, au temps de Gaston Defferre. Outre le mandat de conseiller municipal, il a aussi été élu régional (1983/1986) et député des Bouches-du-Rhône jusqu'en 1993. Il est l'auteur de nombreux ouvrages sur Marseille, parmi lesquels *Marseille, l'endroit du décor* rédigé avec Bernard Morel ou, dernièrement, *Marseille capitale ?*